
BEST4FLEET-AWARD 2025: DOPPELERFOLG FÜR PORSCHE BANK GROUP

Salzburg, 30. Juni 2025 – Die Porsche Bank wurde auch dieses Jahr wieder mit dem prestigeträchtigen BEST4FLEET-Award in Gold ausgezeichnet. Damit verteidigt das Unternehmen bereits zum dritten Mal in Folge seine Spitzenposition im Bereich Fuhrparkmanagement in Österreich. Die Porsche Versicherung belegte den zweiten Platz in der Kategorie „Versicherung“.

Basis für die Auszeichnung ist eine umfassende Branchenbefragung: Fuhrparkverantwortliche aus 135 österreichischen Unternehmen stimmten im Rahmen einer Studie des Fachmagazins FLOTTE über die besten Dienstleister der Branche ab – die Porsche Bank konnte sich dabei erneut an die Spitze setzen. Der Award wurde im Zuge der Fleet Convention 2025 in der traditionsreichen Wiener Hofburg an die Gewinner übergeben. „Diese Auszeichnung, verliehen von Fuhrparkverantwortlichen, die unsere Leistungen täglich erleben, ist eine große Ehre und ein starkes Zeichen des Vertrauens. Vielen Dank an alle, die uns ihre Stimme gegeben haben. Und das schon zum dritten Mal in Folge. Herzlichen Glückwunsch an das gesamte Team!“, freut sich Roland Leitner, Leiter des Porsche Bank Flottenmanagements.

Auf dem zweiten Platz in der Kategorie „Versicherung“ landete die Porsche Versicherung. Josef Reich, Vorstand Porsche Versicherung, freut sich über die Auszeichnung: „Der zweite Platz ist ein starkes Zeichen der Wertschätzung seitens unserer Kundinnen und Kunden und bestätigt unseren Anspruch die bestmögliche Betreuung anzubieten. Vielen Dank für das Vertrauen!“

Gunter Kornhofer, Vertriebsleitung Versicherung, nahm den Preis bei der Verleihung entgegen: „Die Platzierung zeigt, dass unser Einsatz für smarte und zukunftsfähige Flottenlösungen gesehen und geschätzt wird. Das Ergebnis motiviert uns, unseren eingeschlagenen Weg weiterzugehen und auch in Zukunft bestmöglichen Service anzubieten.“

Der BEST4FLEET-Award wurde von Fuhrparkleiter*innen aus 135 österreichischen Unternehmen mit mindestens drei Firmenfahrzeugen verliehen. Etwa die Hälfte dieser Unternehmen verfügt über bis zu 99 Fahrzeuge, während die andere Hälfte 100 oder mehr Fahrzeuge besitzt. Um maximale Transparenz und Unabhängigkeit zu gewährleisten, wurde die puls Marktforschung mit der Durchführung und Auswertung beauftragt. Bewertet wurden insgesamt 36 Unternehmen in vier Kategorien.

Kontakt Presse:

Mag. Karin Angerer

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 0662/4681 2674

E-Mail: karin.angerer@porsche.co.at

www.porschebank.at

www.porscheholding-newsroom.com